La Russie exhorte l'Occident à conseiller l'Ukraine de ne pas répéter des provocations



Moscou, 26 novembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a exhorté aujourd'hui l'Occident à conseiller à l'Ukraine de ne plus se livrer à des provocations comme celle réalisée près du détroit de Kerch par trois navires de guerre qui ont violé les eaux territoriales russes.

Dans son appel, Sergueï Lavrov a demandé à l'Occident d'exhorter Kiev à empêcher les actes violents des ultra-nationalistes ukrainiens, comme celui survenu hier et qui a violé toutes les normes de souveraineté y compris la Convention de l'ONU sur la Mer, de 1982.

Le ministre russe des Affaires étrangères a également signalé que la veille le Parlement Européen a appelé, aussi bien son pays que l'Ukraine, à faire preuve de modération ce qui est positif, car cette instance reconnaît en partie la responsabilité de Kiev dans le problème.



Radio Habana Cuba